## Nach 18 Jahren Wechsel in der Vorstandschaft des Fördervereins der Katharina-Kepler-Schule e.V.

Bei der vergangenen Mitgliederversammlung des Fördervereins am 28.06.2022 stellte sich Veronika Jesser nach 18 Jahren als erste Vorsitzende nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung. Pflichtbewusst und voller Umsicht für den Verein, hatte sie sich bereits um eine mögliche Nachfolge gekümmert. Der Förderverein e.V. verabschiedete sich von Frau Jesser mit einem Büchergutschein und einem naturverbundenen Strauß, den die Schriftführerin überreichte. Nicht ohne lobend auf den besonderen Einsatz von Frau Jesser in den vergangenen Jahren dankend hinzuweisen.

Amelie Haiges wurde einstimmig als erste Vorsitzende gewählt. Sie wurde herzlich willkommen geheißen und in den Kreis der bisherigen Vorstandschaft mit Thomas Hohmann als 2. Vorsitzenden, Claudia Welsch als Kassiererin und Annegret Doll als Schriftführerin aufgenommen.

Deutlich wurde, dass der Förderverein seine bisherige Arbeit unverändert fortführen wird. Aufgrund der Weiterentwicklung der Katharina-Kepler-Schule zur Naturparkschule werden sich hier weitere Schwerpunkte für den Verein ergeben. Neben der Förderung von Einzelschülerinnen und -schülern z.B. bei der Finanzierung eines Schullandheimaufenthalts oder eines Ausflugs steht als nächste Aktion die Vergabe des Preises des Fördervereins an. Dieser Preis ist für Schülerinnen und Schüler gedacht, die sich im laufenden Schuljahr im besonderen Maße sozial hervorgetan haben. Hierzu werden Schülerinnen und Schüler vom Kollegium der Schule oder von den Schulsozialarbeitern vorgeschlagen.